
令和２年度 杏会総会書面表決審議結果について 

 
 
    例年、学内で開催しております杏会総会は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、 

集会形式での開催は中止とし、書面による審議とさせていただきました。 

会員の皆様からご提出いただきました「委任状・書面表決書」を集計いたしましたので、 

ご報告させていただきます。 

書面審議にあたり会員の皆様にはご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。 

 

【総合政策学部 杏会総会議決結果】  

 

■送付数  983        ■有効回答数  505         ■回答率 51.3% 

■回答数  505        ■無効回答数    0 

 

 

 

[委  任  状]   353 通 

[書面表決書]   152 通 

議    案 賛成 反対 

第１号議案 令和元年度事業報告について 152 0 

第２号議案 令和元年度決算について 152 0 

第３号議案 令和２年度役員の改選について 152 0 

第４号議案 令和２年度事業計画（案）について 150 2 

第５号議案 令和２年度予算（案）について 150 2 

第６号議案 
新型コロナウィルス感染症により影響 

を受けた学生への支援策について 
150 2 

 

 

【結 果】 

      すべての議案について規約に定める出席者（委任状・書面表決書提出者）の 

３分の２以上の賛成をもって可決されました。 

 

【ご質問への回答】 

  １．質問が多かった新型コロナウイルス感染拡大における大学の対応について、大学長発信の方針

をお示しします。本学ホームページ 以下 URL をご確認ください。

https://www.kyorin-u.ac.jp/cn/html/kyorin/00003/202006171/index.html 

       ２．Q．学生への支援が QUO カードなのはなぜか。 

 A．支援を速やかにお手元に届けることを考慮し、金券にしました。 

       ３．Q．学生がコロナウイルスに感染した場合、付属病院での診察を優先的に行ってもらえるのでしょ

うか。 

         A．感染状況を考慮し、適宜対応します。 

   


